

Tagesausflug St. Maurice mit Führung durch die Abtei
Freitag, 9. November 2018



Zu Beginn des 6. Jahrhunderts liess König Sigismund von Burgund in Saint-Maurice ein Kloster errichten. Das Jahr 515 war das Gründungsjahr der ältesten Schweizer Abtei. Im Jahre 2015 konnte deshalb das 1500-Jahr-Jubiläum gefeiert werden.

Das Kloster St-Maurice hütet einen der weltweit reichsten Kirchenschätze. Es wird als Wunder bezeichnet, dass er tatsächlich bis heute vollständig erhalten blieb.

Die Anfahrt aus dem Oberwallis erfolgt mit der SBB. Nach der Führung durchs Kloster stärken wir uns mit einem Mittagessen vor der Rückfahrt ins Oberwallis.

Zu gegebener Zeit erhalten die Mitglieder des Vortragsvereins eine detaillierte Einladung mit Anmeldetalon.

